



# Habitation à Novilles-les-Bois

## PUZZLE'S / Mathieu Henquet Architecte

Cette habitation unifamiliale à Novilles-les-Bois témoigne de la volonté d'avoir une utilisation contemporaine de la brique en milieu rural. Un pari réussi avec brio !

Située à l'entrée du village, la maison s'implante sur une parcelle «corridor» sur laquelle se trouvait une ancienne construction. Vu son orientation intéressante, sa volumétrie compacte et son pignon atypique, l'architecte a utilisé ce bâtiment existant comme point de départ à la conception du projet. Afin de répondre au programme établi par le maître d'ouvrage, il a ajouté une extension à l'arrière pour les pièces de vie et un garage. Le garage se raccroche au bâtiment existant et referme la parcelle par rapport à la rue et au voisinage. Le jardin devient ainsi un espace privé et refermé.

Le jeu des volumes et la volumétrie particulière du bâtiment initial, créent un espace extérieur dans l'angle tronqué. Cet univers de briques permet la mise en retrait de l'entrée par rapport à la rue et requalifie l'entrée d'origine.

Cette habitation contemporaine a su trouver sa place dans un environnement où briques et tuiles sont les matériaux traditionnels. La tuile orange rappelle le matériau de couverture de l'ancien bâtiment. La nouvelle construction utilise une brique de même teinte pour créer un ensemble monochrome.

Cette combinaison de briques mêlant des formats M50 et M65, posées à joints minces en appareillage sauvage est inédite en Wallonie.

[www.puzzle-s.be](http://www.puzzle-s.be)

